
 

 

第２回協議会を終えて 
校長 海江田なぎさ 

 本年度は、５月２８日に第１回学校運営協議会が行われました。その後、委員の皆様には、体育

祭、合唱祭等の行事を参観していただきました。そして、去る１２月２日に第２回学校運営協議会

を開催しました。今回は、熟議、授業参観のあとに、委員の皆様と生徒会本部役員生徒が給食を食

べながら懇談することができました。生徒との給食では、これから計画している生徒会行事などが

話題になりました。今回の熟議では、「地域とともにある学校づくり」を推進するために、大久保

地区においても、メディアリテラシーの向上について生徒を通じて家庭にも広げていくとともに、

闇バイト等による不審者対応や防災意識の向上等の必要性について話し合いました。また、「大久

保神社社叢のクリーン活動」を昨年に引き続き行うことになりました。本年度も生徒・保護者の皆

様には積極的な御参加をお願いいたします。 

令和６年度大久保中学校学校運営協議会委員 

 会 長 戸張 豊一 様 青少年育成大久保地区会副会長 白鍬自治協力会長 

 副会長 井澤 孝行 様 元本校ＰＴＡ会長 創立７５周年事業実行委員長 

 委 員 渋谷 雅明 様 大久保地区自治協力会代表 在家自治協力会長 

 委 員 大澤 初枝 様 大久保地区民生・児童委員連絡会代表 

 委 員 並木 義和 様 市立大久保公民館長 

委 員 加藤 友作 様 県立浦和北高等学校長 

 委 員 内野多美子様 市立大久保小学校長 

委 員 田中 智康 様 本校ＰＴＡ会長 

 委 員 大路 里菜 様 本校ＰＴＡ副会長 

 委 員 本校より 海江田なぎさ校長 齊藤耕太郎教頭 加治屋剛教務主任 

          山田尚弘 学校地域連携コーディネーター         以上１３名 

第 2回会議報告 

日 時：令和６年１２月２日（月）11:15～12:40 

出席者：１３名の委員のうち、１０名が出席。 

内容等：「協働」事業に係る熟議、学校運営等に関する意見の申出について（学校評価） 

    職員の採用その他の任用に関しての意見申出について、その他。 

協議等：「ふるさとを愛し志高く生きる 心優しい大久保の子ども」を地域で育てることを目指し、メディ

アリテラシーの向上や、闇バイト等による不審者対応、防災意識の向上等の必要性につい

て話し合った。また、昨年度に引き続き１２月２２日（日）に、「大久保神社社叢のクリ

ーン活動」を計画する。生徒・保護者に呼びかけてボランティアを募り、落ち葉掃きのお

手伝いをする。 

☆裏面に、ボランティア募集のチラシ（開催時間の訂正版）を掲載します。 

たくさんのご参加をお待ちしています！ 
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さいたま市立大久保中学校 

学校運営協議会だより 


